

Le ministre cubain des Affaires étrangères rejette les nouvelles mesures coercitives des États-Unis



Photo: Minrex

La Havane, 7 janvier, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a rejeté ce vendredi l'imposition par les États-Unis de nouvelles mesures coercitives unilatérales contre l'île et réaffirmé la détermination du pays caribéen à défendre sa souveraineté.

«Le gouvernement nord-américain persiste dans sa mauvaise habitude d'essayer d'imposer sa volonté à d'autres gouvernements par des mesures coercitives unilatérales. L'annonce faite par le secrétaire d'État ne change guère la détermination de #Cuba à défendre ses droits souverains», a-t-il écrit sur son compte Twitter.

Washington a annoncé l'interdiction de visa pour huit dirigeants cubains dans le cadre de sa politique de sanctions contre l'île, liée au renforcement du blocus économique, commercial et financier.

Le secrétaire d'État nord-américain, Antony Blinken, a fait savoir que cette mesure vise «les personnes impliquées dans les tentatives de faire taire les voix du peuple cubain» après les événements du 11 juillet, sans toutefois préciser l'identité des fonctionnaires concernés.

Suite aux émeutes, les autorités cubaines ont expliqué qu'il y avait eu des troubles d'ordre public, d'instigation à commettre des délits et à subvertir l'ordre constitutionnel, ainsi que des actes de vandalisme et d'extrême violence contre les personnes et les autorités.

Le gouvernement de La Havane a accusé les États-Unis de complicité dans ces actes, par l'utilisation des réseaux sociaux et la diffusion de fausses nouvelles pour encourager la déstabilisation.

En ce qui concerne les sanctions contre les fonctionnaires cubains, Cuba les considère comme inappropriées du point de vue pratique, mais avec des implications politiques, car elles font partie de l'escalade agressive promue par la Maison Blanche.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282125-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-rejette-les-nouvelles-mesures-coercitives-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba